

Curry y Harris jugadores de la semana en la NBA



La Habana, 5 ene (PL) La estrella de los Golden State Warriors, Stephen Curry y Tobias Harris, de los Philadelphia 76ers, celebran hoy la elección como jugadores de la semana en la Asociación Nacional de Baloncesto (NBA) de Estados Unidos.

Ambos basquetbolistas lideraron la votación de los más destacados de sus respectivas conferencias tras los desempeños en los partidos correspondientes a la etapa del 28 de diciembre al 3 de enero pasado.

Por el Oeste, Curry, dos veces Más Valioso de la temporada, exhibió durante los últimos siete días un total de 119 puntos, 18 rebotes y 15 asistencias en tres encuentros, incluido su marca de 62 tantos en un juego frente a los Blazers el domingo último.

En este lapso de tiempo, el base de los Warriors aumentó sus promedios hasta los 39,7 puntos, seis rebotes y cinco asistencias; mientras, los representantes de la Bahía sumaban dos victorias y una derrota.

Del lado contrario, Harris lideró el buen accionar de los Philadelphia, punteros de la Conferencia Este con seis éxitos y un fracaso, con destaque para las tres sonrisa de la semana ante Toronto Raptors (100-93), Orlando Magic (116-92) y Charlotte Hornets (127-112).

En estos triunfos, el número 12 de los 76ers aportó 23,3 tantos, 9,7 rebotes y cuatro asistencias por desafío, para festejar por tercera ocasión en su carrera tal reconocimiento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/243766-curry-y-harris-jugadores-de-la-semana-en-la-nba>



Radio Habana Cuba